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ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА РЕШЕНИЙ ОТКРЫТОГО ЗАСЕДАНИЯ 

ПРЕЗИДИУМА ООО «ФБР» №09-0823, 26.08.2023. 

Начало 09:00 по московскому времени. 

 

Участники заседания: 

Лисицын С.Н. – президент, член президиума 

Джуржа Ж.А.– вице-президент, члены президиума 

Коряков В.М. – вице-президент, член президиума 

Ополев А.Г. – вице-президент, член президиума 

Васильев А.М. – член президиум 

Пуйсан Т.М. – член президиум (представитель РСФ Новосибирской области) 

Александров Ю.А. – представитель РСФ Красноярского края 

Альчаков А.А. – президент РСФ Ставропольского края 

Водолин Ф.Д. – президент РСФ г.Санкт-Петербурга, 

Вотинов С.В. – руководитель ООО «КЛБ» 

Козык С.Е. – президент РСФ г.Севастополя 

Корякова Н.Н. – представитель РСФ Тюменской области 

Покасов С.Н. – президент РСФ ХМАО-Югры 

Причко О.Н. – президент РСФ Иркутской области 

Сазонов О.Ю. – представитель РСФ г.Москвы 

Терентьева Е.А. – президент РСФ Свердловской области 

Шепелина А.В. – представитель РСФ Свердловской области 

 

Интерактивное заседание президиума ФБР с руководителями и официальными 

представителями РСФ по средствам ВКС на платформе Webinar.ru. 

Входы в заседание https://events.webinar.ru/42677193/1033399167 
 

1. Приветствие президента. 

2. Представление участников заседания. 

2.1. Представление проекта повестки открытого заседания президиума. 

Обсуждали повестку открытого заседания президиума. 

РЕШИЛИ: принять повестку открытого заседания президиума. 
 

2.2. Обсуждение проекта дисциплинарного регламента и предложений от 

региональных федераций, членов президиума и юристов. 

Учитывая отсутствие предложений от РСФ в проект дисциплинарного регламента, 

необходимо до начала нового спортивного сезона доработать и утвердить данный 

документ. 

СУШАЛИ: 

Лисицына С.Н. о необходимости создания дисциплинарного регламента. 

Водолина Ф.М. об обеспеченности механизмов согласия принятия и выполнения 

дисциплинарного регламента членами ФБР. 

Альчакова А.А.- включения раздела по спортивным судьям и определение 

регулярности внесения изменений в дисциплинарный регламент. 

Сазонова О.Ю. о предложении включения представителей МФБ над работой 

дисциплинарного регламента. 

https://events.webinar.ru/42677193/1033399167
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Джуржа Ж.А. о создании рабочей группы из представителей РСФ, готовых 

сотрудничать нал дисциплинарным регламентом. 

РЕШИЛИ:  

2.2.1. Создать рабочую группу из представителей РСФ, готовых работать над 

проектом дисциплинарного регламента. 

2.2.2. РСФ в срок до 1 октября предоставить данные с контактами на своих 

представителей, готовых войти в рабочую группу по подготовке дисциплинарного 

регламента.  

2.2.3. Рабочей группе определить ответственного руководителя, изучить 

предложения представителей РСФ и направить их в президиум. 

 

2.3. Обсуждение на открытом заседании с регионами предложения от президиума 

о создании всеми РСФ парадных комплектов формы для официальных 

мероприятий. 

СЛУШАЛИ: 

2.3. Лисицына С.Н., о необходимости введения парадной формы на официальных 

мероприятиях с 2024 года, формирование базы утвержденных РСФ макетов формы 

на сайте ФБР, об ужесточении контроля по форме участников официальных 

мероприятий (название РСФ обязательно, Ф.И.О. возможно), о запасных комплектах 

формы для трансферных команд (без Ф.И.О., но с названием РСФ). 

Сазонова О.Ю. о включении термина «единой» парадной формы и нанесении 

названия РСФ. 

Альчакова А.А. о единой форме по цвету и разъяснения термина «парадной» 

формы. 

Васильев А.М. о нанесении логотипов или рекламы спонсоров на форму и решении 

выбора формы для ее утверждения президиумом. 

Корякова В.М. о возможности изготовления 2-х комплектов формы на примере 

МФБ и рассмотрении предложений РСФ по форме в президиуме. 

Лисицына С.Н. о необходимости подготовки размеров и определения площадки для 

размещения информации о спонсорах и рекламе. 

О внесении в проекты регламентов пунктов о резервных комплектах форм для РСФ,  

которые будут иметь трансферные команды на соревнованиях. 

РЕШИЛИ: 

2.3.  С 01.01.2024 года ввести следующие правила: 

На  церемониях открытия всех официальных соревнований представители каждой 

РСФ должны быть представлены в единой форме (единого макета единой цветовой 

гаммы), утвержденной ФБР . 

При награждении представители РСФ должны быть представлены в единой 

(единого макета и единой цветовой гаммы) форме, утвержденной ФБР и 

применяемой в игре либо на церемониях открытия всех официальных соревнований.             

Количество комплектов формы для РСФ не ограничивается. 

2.3.1. До конца спортивного сезона всем РСФ предоставить в президиум ФБР 

минимум по 2 комплекта макетов своей утвержденной формы участников (парадной 

и игровой) для их внесения в официальную базу на сайте ФБР. 

2.3.2. Президиуму ФБР разработать и принять решение для дальнейшей рассылки в 

РСФ по размерам и определения площадки для размещения информации о 

спонсорах и рекламе. 
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2.3.3. Учитывая ТВ трансляцию официальных соревнований вносить в регламенты 

соревнований участие в парадной форме, начиная с игр финальных этапов (включая 

открытие, награждение, закрытие), в т.ч. и для тренеров РСФ, находящихся в 

игровой зоне. 

2.3.4. Вносить в проекты регламентов пункты о резервных комплектах форм для 

РСФ,  которые будут иметь трансферные команды на соревнованиях. 

 

2.4., 2.7. Информация для РСФ, на примере Омской Федерации боулинга, о 

необходимости обучения специалистов по программе ППП в МГУСиТ. 

Информация члена президиума Васильева А.М. и его предложения по проекту 

введения аттестации тренеров по боулингу с 01.01.2024; 

СЛУШАЛИ:  

Васильева А.М. об актуальности аттестации тренерского состава в ФБР 

(показывающий уровень подготовки тренеров), о программе подготовки тренеров-

преподавателей по боулингу (на утверждении в МГУСиТ), о создании программы 

профессиональной переподготовки (ППП) для тренеров-преподавателях по 

боулингу, об утверждении кодов специальности «тренер-преподаватель по 

боулингу», о работе по возможностям дальнейшего трудоустройства тренеров по 

боулингу, о внесении предложения по введению с 2024г. о разделе на сайте ФБР по 

уровню тренерского состава и допуску в игровую зону, о 3-х уровнях повышения 

квалификации (на примере уровней ЕФБ), о старте в сентябре (второго потока) 

учебной программы по специальности «тренер-преподаватель по виду спорта 

боулингу». 

Корякова В.М.: о необходимости иметь, кроме документов, специалистов (1 тренера 

и 1 спортивного судью с обязательным обучением) для региональных федераций, 

вступивших в члены ФБР и выходящих на государственную аккредитацию. 

Лисицына С.Н. о необходимости выполнении п.4.5. Устава ФБР и приоритетном 

направлении представителей новых федераций на обучение. 

Васильев А.М. о различии в специальностях «тренер-преподаватель по физической 

культуре» и «тренер-преподаватель по боулингу». 

РЕШИЛИ: 

2.4. Принять предложения информацию Васильева А.М. и необходимости 

специального обучения по программам ППП в МГУСиТ. 

и учебным программам. 

2.7. Принять предложения Васильева А.М. по проекту введения аттестации тренеров 

по боулингу с 01.01.2024; 

 

2.5.  Подготовка списков кандидатов в спортивные сборные команды на 2024 по 

итогам отборочного рейтинга, «отсечка» ВС «Московская кегля». 

СЛУШАЛИ: 

Джуржа Ж.А. о формировании кандидатов в ССК РФ на 2024 г. в соответствии с 

Положением об отборах в ССК РФ, по ежегодной таблице, учитывающей призовые 

места на ЧР, КР, ПР, отборочный рейтинг (для призеров ЧР, КР, ПР), членство в 

ССК РФ ранее, гарантии прохождения УМО и отсутствие штрафных балов по УМО. 
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РЕШИЛИ: 

2.5. Принять к сведению информацию Джуржа Ж.А. о подготовке таблицы для 

формирования президиумом кандидатов в ССК РФ на 2024 г. после подсчета 

отборочного рейтинга по ВС «Московская кегля». 

 

2.6.  Информация Пуйсан Т.М. о подготовке таблицы по учёту отборочного 

рейтинга для кандидатов в спортивные сборные команды на 2024. 

СЛУШАЛИ: 

Пуйсан Т.М. о подготовке таблицы подсчета отборочного рейтинга по результатам 

ВС «Московская кегля. 

РЕШИЛИ: 

2.6. Принять к сведению информацию Пуйсан Т.М.о подготовке таблицы подсчета 

отборочного рейтинга по результатам ВС «Московская кегля. 

 

2.7.   Средства от ЕРАИ в 2023. 

Слушали Лисицына С.Н. о создании в 2021 г. Единого регулятора азартных игр 

(ЕРАИ): 

- о заключении договора между ФБР и ЕРАИ в 2022,  

- о ежеквартальных поступлениях средств отЕРАИ по договору с ФБР (1 квартал -

2,5 млн руб., II квартал – 2,9 млн руб.),  

- о ведении Пуйсан Т.М. специальной статистической таблицы для отчёта ЕРАИ (по 

всем соревнованиям ФБР, включённым в ЕКП с поимённым указаниям участников в 

каждой дисциплине),  

- о возможности увеличения финансирования представителями ООО «КЛБ» за счет 

беттинга (ставок) (не путать средства  от ЕРАИ и беттинга). 

Вотинова С.В. о взаимосвязи между статистическими отчетами и отчислениями от 

беттинга и о необходимости РСФ, боулинг-центрам иметь информацию и 

количестве занимающихся и предоставлять отчеты в муниципальные органы власти 

по спорту для вхождения такой информации в федеральные статистические отчеты. 

Джуржа Ж.А. о заполнении федеральных статистических отчетов в т.ч. 

государственными органами власти по спорту от субъектов РФ по приказу Росстата. 

РЕШИЛИ: 

2.7. Принять к сведению информацию Лисицына С.Н. и Вотинова С.В. о 

поступлениях от ЕРАИ и необходимости поиска путей решения учета количества 

занимающихся в боулинг-центрах и подготовки информации для статистических 

отчетов от РСФ в органы государственной власти в субъектах РФ. 

 

2.8. Предложение президента ФБР Лисицына С.Н. о необходимости проработки 

вопроса по созданию национальной спортивной студенческой лиги по боулингу. 

СЛУШАЛИ: Лисицына С.Н, о совместном проекте с Российским спортивным 

студенческим союзом (РССС), о создании студенческой лиги боулинга до конца 

2023 г., о проведении чемпионатов и кубков среди студенческих команд с 2024 г. 

РЕШИЛИ: 

2.8. Принять к сведению информацию Лисицына С.Н. о необходимости создания 

национальной спортивной студенческой лиги по боулингу. 
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2.9. Взаимоотношения ФБР с КЛБ по делегированию прав на проведение 

соревнований. Общая инфо для РСФ. 

СЛУШАЛИ: Вотинова С.В. о проведении ЧР и КР, о высоких рейтингах просмотра 

ТВ трансляций и в записи, об обратном переводе вступительных взносов в ХМАО-

Югра, в соответствии с договором, о важности парадного комплекта формы 

участников во время проведения ТВ трансляций. 

РЕШИЛИ:  
2.9. Принять к сведению информацию Вотинова С.В. по взаимоотношению КЛБ и 

ФБР.   

 

2.10.  Перевозка спортивного инвентаря  авиакомпанией «Ю-тейр». 

СЛУШАЛИ: Ополева А.Г. о признании спортивным инвентарем шаров для 

боулинга и правил его провоза при покупке авиабилетов компании Ютейр, о 

размещении этой информации на сайте ФБР. 

РЕШИЛИ:  

2.10. Принять к сведению информацию Ополева А.Г. по перевозке спортивного 

инвентаря авиакомпанией «Ю-тейр».   

 

3. Информация и предложения от Корякова В.М. для РСФ. 

СЛУШАЛИ: Корякова В.М 

3.1.  Важность статистики по подаче данных кол-ва спортсменов и любителей 

боулинга; 

3.2. Взаимоотношение с боулинг-центрами – предложение заинтересованности в 

каждом регионе; 

3.3.  Важность создания постоянных рейтинговых турниров для спортсменов и 

любителей и проведения областных и окружных соревнований. Разработка единой 

системы региональных (внутренних) турниров; 

3.4.  Проведение различных соревнований с возможностью подключение интернет 

трансляций и выдачи статистики (для беттинга); 

3.5. Создание корпоративных лиг по всей стране с единым рейтингом; 

3.6. Получение денежного вознаграждения РСФ от совместной работы с ФБР.  

РЕШИЛИ:  

3.1.-3.6. Принять к сведению информацию Корякова В.М. и предложить всем 

заинтересованным РСФ определить своих представителей для участия в рабочей 

группе для выработки единой документальной базы и управленческих шаблонов по 

использованию в работе с боулинг-центрами и органами власти в различных 

субъектах. Представители должны быть определены до 01.10.2023. 

 

4. Регистрация всех РСФ в системе ЕСИА на Госуслугах и дальнейшей работе в 

ГИС ФКиС. 

СЛУШАЛИ: Джуржа Ж.А. о необходимости до 1 ноября 2023 года регистрации 

руководителей РСФ (как юридических лиц) в системе ЕСИА на Госуслугах, 

информирование ФБР о регистрации, для дальнейшего подключения сотрудников к 

работе в ГИС ФКиС при помощи которой будет вестись цифровая работа по ЕКП, 

присвоению разрядов/званий,отчетности, ведение статистики и др. с 2024 г. 
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РЕШИЛИ:  

4. Принять предложение Джуржа Ж.А. о необходимости регистрации всех РСФ в 

системе ЕСИА до 1 ноября 2023 г.  

 

5.   Разное. 

Развитие детско-юношеского спорта. 

ИНФОРМАЦИЯ Сазонова О.Ю. о необходимости поиска путей восстановления 

развития детско-юношеского спорта, создания отделений в ДЮСШ и набора юных 

спортсменов. 

РЕШИЛИ:  

5.  Поручить всем РСФ до 01 ноября 2023 года сообщить в президиум ФБР о 

состоянии дел в работе с детьми, юношами и девушками. Есть ли в субъекте детские 

группы, кто их тренирует, где они тренируются? Есть ли планы организации 

официального отделения и/или школы по боулингу? 

5.1. Поручить всем РСФ до 01 ноября 2023 года сообщить в президиум ФБР о 

работе по созданию отделений в ДЮСШ и об улучшении работы с детьми, 

юношами и девушками в регионах. 
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